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Des hébergements confortables et chaleureux deàpersonnes dans une vaste et dense forêt de pins. Discover our new

design cottages for up topeople and all those classic Center Les Hauts de BruyèresHébergements. Et nouveauté! Réservez

votre cottage de vacances à Chaumont en Sologne avec les bons plans Center Parcs! Cliquez sur l'image pour l'agrandir

Plan your perfect holiday at Les Hauts de Bruyères, a family-friendly resort in France. Découvrez nos séjours Center Parcs

Les Hauts De Bruyeres. Use the interactive map to Hnd your cottage, activity or restaurant of choice Parcours de l’Aventure,

TyrolienneMinigolfPaintball, SegwayFerme pédagogiquePoney ClubSerreKids Club, Crêperie Suzette, Baluba Centre de

SéminairesCycle Center, Laverie à dispositionRéception parking (ouvert les lundis et vendredis)Accueil et

Sécuritéh/Paintball Entrée Départ Explore a region rich in traditions, discover the châteaux of the Loire and its pine forests.

Le plan de Center Parcs Les Hauts de Bruyères. Des séjours et voyages pas chers à Chaumont en couple, en famille ou entre

amis de table, badminton, Monde des enfants, salle de jeux vidéo, minis motos électriques et barPétanqueSpot

dessaisonsAire de jeuxPédalo, Canoë, Mini portCentre de SéminairesCycle Center, Laverie à dispositionRéception parking

(ouvert les lundis et vendredis)Accueil et Sécuritéh/Paintball Parcours de l’Aventure, TyrolienneMinigolfPaintball,

SegwayFerme pédagogiquePoney ClubSerreKids Club, Crêperie Suzette, BalubaBâtiment des volaillesBeach VolleyAccueil

et Sécuritéh/Centre équestre (extérieur au domaine)Forest Lodge: centre de SéminairesForest Lodge: réception Le plan de

Center Parcs Les Hauts de Bruyères, aussi disponible en pdf. Use the interactive map to Hnd your cottage, activity or

restaurant of choice Groupes & séminaires. Les Comfort, Center Parcs Les Hauts de Bruyères Rue Lamotte Chaumont-sur-

Tharonne France site. Plan your perfect holiday at Les Hauts de Bruyères, a family-friendly resort in France.

Facile 322 jour(s)

Alimentation & Agriculture, Mobilier, Maison, Machines & Outils, Sport & Extérieur

558 EUR (€)

 DifHculté  Durée

 Catégories

 Coût
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